

ebenso geheimnißvoll vor seinen Augen verschwinden, wie sie aufgetaucht war.

Er zitterte vor dem Augenblick, da dies geschehen könnte. Jeden freien Moment widmete er Irene, und diese konnte in der That keinen aufmerksameren Ritter finden, als den wilden Osagenhäuptling, der doch so überaus schüchtern ihr gegenüber sich benahm.

Leise entzog sie dem Osagenhäuptling wieder ihre Hand, deren Berührung jede Faser im Körper des „braunen Bären“ zur Rebellion gebracht, und sprach zu ihm:

„Die „weiße Rose“ wird nie wieder fröhlich sein können, sie weiß jetzt, daß ihr armer Vater von den Indianern getödtet wurde!“

Bestürzt forschte der Osagenhäuptling nach der Ursache, die ihr diese Ueberzeugung beigebracht, und Irene gab ihm die gewünschte Erklärung.

Wie sehr verwünschte er jetzt, daß er Irene die Säcke mit dem Golde gezeigt hatte!

Neuntes Capitel.

Frank Western war außer sich, als er, am Abend in seine Farm zurückkehrend, die Nachricht empfing, Irene sei am frühen Morgen weggeritten und habe ihm einen Brief zurückgelassen.

Voll dunkler Ahnungen stürzte er in seine Stube, um den Brief zu lesen, der auf dem Tische lag.

Es wurde ihm schwarz vor den Augen, als er in den wenigen Zeilen die Bestätigung seiner Befürchtungen fand.

Trotz der hereinbrechenden Nacht zog er sofort sein Reitpferd aus dem Stalle, hing die Büchse über die Achsel und schrie Snob zu, ihm das Thor zu öffnen